



Mattweid, Sanierung Strasse mit Werkleitungen

Die wichtigsten Fragen und Antworten zur Sperrung des Mattweid-Quartiers

Wann ist die Zufahrt zum Quartier gesperrt?

Montag, 09. September 2024 bis Samstag, 14. September 2024

Das Verschiebedatum ist von Montag, 16. September 2024 bis Samstag, 21. September 2024.

Die Sperrung gilt ab Montag Vormittag 06.00 Uhr! Bitte stellen Sie sicher, dass Sie Ihr Fahrzeug zu diesem Zeitpunkt nicht mehr im Quartier befindet!

Warum ein Verschiebedatum?

Die Arbeiten benötigen genügend warme Temperaturen und vor allem trockenes Wetter. Je nach Wetterprognosen kann es daher sinnvoll sein, die Arbeiten zu verschieben.

Wie und wann erfahre ich, ob die Arbeiten effektiv stattfinden oder verschoben werden?

Die Verantwortlichen entscheiden spätestens am Freitag, 06. September 08.00 Uhr über die Durchführung der Arbeiten und Sperrung des Quartiers. Wenn die Wetterprognosen es zulassen, wird auch schon früher entschieden und kommuniziert.

Kommuniziert wird über folgende Kanäle:

- Infotafeln im Mattweid-Quartier
- Homepage der Stadt Sempach (www.sempach.ch)
- Via folgenden QR-Code:



Was ist wenn die Arbeiten auch beim Verschiebedatum nicht durchgeführt werden können?

Sollte das Wetter eine Durchführung in den zwei vorgesehenen Wochen verunmöglichen, werden die Arbeiten auf den Frühling 2025 verschoben. Eine Durchführung im Herbst 2024 ist in diesem Fall nicht realistisch, da einerseits die entsprechenden Maschinen und Personal auf anderen Baustellen eingeplant sind und andererseits die Unklarheiten über die Durchführung den betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner nicht zugemutet werden soll.

Was bedeutet das genau: die Zufahrt ist gesperrt?

Die Zufahrt mit dem Auto in das Quartier wird aber der Einmündung in die Gotthardstrasse gesperrt und ist nicht mehr möglich. Dies gilt ohne Ausnahme. Also auch für Handwerker, Zügel Fahrzeuge, etc. Es sind auch keine kurzfristigen (nur 5 Minuten...) Ausnahmen möglich. Wir bitten Sie, sich an die entsprechenden Weisungen und Absperrungen zu halten.

Der Zugang mit Zweiräder wird stark eingeschränkt möglich sein (Fahrrad, Töff muss geschoben werden). Zu Fuss ist der Zugang zum Quartier jederzeit gewährleistet.

Warum muss die Zufahrt komplett gesperrt werden?

Die Arbeiten können so in einer höheren Effizienz (also schneller) und mit einer besseren Qualität erledigt werden. Die Zeit der Behinderungen bleibt also kürzer. Teilweise ist es aufgrund der Platzverhältnisse auch gar nicht anders möglich. Und vor allem kann so die Sicherheit für die Anwohner und auch die Arbeiter vor Ort erhöht werden.

Komme ich zu Fuss oder mit dem Velo zu meinem Zuhause?

Zu Fuss ist der Zugang zu allen Liegenschaften jederzeit möglich. Allerdings kann es auch hier zu kurzen Behinderungen oder nötigen Umwegen kommen. Wir bitten Sie die entsprechenden Signalisationen und Absperrungen zu beachten und einzuhalten.

Mit dem Velo ist der Zugang zu den Liegenschaften eingeschränkt möglich. Wir bitten Sie, aus Sicherheitsgründen, ihr Fahrrad zu schieben und die entsprechenden Fusswege zu benutzen.

Wo kann ich in dieser Zeit mein Auto parkieren?

Für die Anwohner und Besucher werden Ersatzparkplätze im Bereich Hubelweid / Friedheim zur Verfügung gestellt. Bitte beachten Sie die entsprechende Parkordnung. Die Parkfelder sind dabei nicht speziell an die Fahrzeuge oder Adressen zugewiesen. Wir bitten Sie jedoch, die Parkplätze entlang der Hubelweid-Strasse für ältere und betagte Personen freizuhalten.

Für Lieferanten und sonstige Umschläge werden einige wenige Parkfelder an der Gotthardstrasse markiert. Diese sind nur kurzzeitig zu benutzen (max 30 Minuten).

Ab wann kann ich mein Auto auf den Ersatzparkplatz stellen?

Der Ersatzparkplatz steht Ihnen ab Freitag 17.00 Uhr zur Verfügung.

Der Ersatzparkplatz ist voll. Was kann ich jetzt tun?

Auf dem Ersatzparkplatz stehen circa 160 Parkplätze zur Verfügung. Gemäss unseren Berechnungen sollte dies für alle Anwohner ausreichen. Ist dies nicht der Fall stellen Sie ihr Fahrzeug bitte an den öffentlichen Parkplätzen der Stadt Sempach (Gotthardstrasse, Schulareal, Seevogtei, Dreiangel, etc) ab. Bitte beachten Sie, dass diese Parkplätze Gebührenpflichtig sind. Die entsprechenden Parkgebühren werden Ihnen im Nachgang von der Stadt Sempach zurückerstattet (Beleg notwendig).

Ich habe ein E-Auto. Kann ich dieses bei den Ersatzparkplätzen laden?

Nein, dies ist nicht möglich. Bitte benutzen Sie die öffentlichen Ladestationen beim Parkplatz Dreiangel oder der Überbauung Martinshöhe.

Wie funktioniert die Abfall- und Grüngutentsorgung in dieser Zeit?

Für Sie als Anwohner ändert sich diesbezüglich nichts. Sie können den Abfall wie gewohnt entsorgen. Die Zufahrt ist auch für die Entsorgungsbetriebe nicht möglich. Die Projektverantwortlichen werden die Abfuhr des Abfalls und des Grünguts sicherstellen.

Bekomme ich die Post und Pakete in dieser Zeit?

Ja, die Post und die wichtigsten Zustelldienste sind über die Sperrung informiert. Die Zustellung wird gewährleistet. Es ist möglich, dass die Zustellung zeitlich nicht zum gleichen Zeitpunkt erfolgt wie gewohnt.

Was ist wenn ein Notfall besteht?

Die Blaulichtorganisationen sind über die Sperrung informiert. Bei einer Gefahr von Leib und Leben wird die Sperrung von den Verantwortlichen ausser Kraft gesetzt.

Ich erwarte in dieser Zeit Besuch, kann dieser irgendwo parkieren?

Ja, es stehen in beschränkter Zahl Parkplätze bei den Ersatzparkplätzen für Besucher bereit. Um den Umschlag von Waren zu gewährleisten stehen Kurzzeitparkplätze (max 30 Minuten) im Bereich der Gotthardstrasse zur Verfügung.

Ist die Baustelle nach dem Einbau des Deckbelages vorbei?

Nein, es werden auch danach noch Arbeiten nötig sein. Im Quartier beschränken sich diese auf Fertigstellungsarbeiten welche keine grösseren Immissionen mehr verursachen sollten. Im Kreuzungsbereich der Gotthardstrasse mit der Mattweid sind noch Grabarbeiten nötig. Diese werden entsprechende Einschränkungen zur Folge haben. Der Zugang und die Zufahrt zum Quartier ist jedoch gewährleistet.

